

30. Nov. 2010

Sehr geehrter Herr Heinz,

Ich möchte Sie bitten, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu setzen.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten, bereits jetzt bei der Deutschen Bahn darauf hin zu wirken, daß nach Fertigstellung des Tunnels zumindest in der Zeit von 22.00 – 07.00 Uhr nur noch Güterwaggons auf der Strecke durch Eppstein eingesetzt werden, die über moderne, lärm mindernde Rad- und Bremstechnologie verfügen.

Begründung:

Es ist damit zu rechnen, dass nach Fertigstellung des Tunnels erheblich mehr Güterverkehr als zuvor über die Bahnstrecke durch Eppstein abgewickelt wird. Wegen der bahnnahen Bebauung auf Eppsteiner Gebiet ist mit einer zunehmenden Lärmbelastung der Anwohner/innen auch nachts zu rechnen. Den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger nach einer ungestörten Nachtruhe muss durch lärm mindernde Maßnahmen Rechnung getragen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Schlüter
Bündnis 90/Die Grünen